



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

ENTREZ DANS L'ESPACE DE LA RÉALITÉ VIRTUELLE !

Gatineau, le 3 septembre 2019 - Le Réseau BIBLIO de l'Outaouais et la Fabrique mobile de l'Outaouais sont fiers d'annoncer la tenue, en français et en anglais, de plus de 30 ateliers de réalité virtuelle interactifs et participatifs notamment dans les bibliothèques et les maisons des jeunes des municipalités membres du Réseau BIBLIO.

Lors de ces ateliers, les participants auront la chance d'entrer en contact avec la réalité virtuelle grâce à un ensemble qui sera disponible sur place. Ils pourront immerger dans cet univers en participant **gratuitement** à des activités de coopération qui feront ressortir leur côté créatif et imaginaire!

Consultez l'horaire des ateliers au <https://www.reseaubibliouataouais.qc.ca/quoi-de-neuf/vivez-une-experience-de-realite-virtuelle>. Venez vivre une expérience mémorable!



Ce projet s'inscrit dans le contexte de la mise en œuvre d'une mesure du Plan culturel numérique du Québec.

En lien avec une mesure du Plan culturel numérique du Québec, l'accès à cette technologie dans les quatre MRC de l'Outaouais est rendu possible grâce à la contribution financière du Gouvernement du Québec, de la Fabrique Mobile de l'Outaouais et du Réseau BIBLIO de l'Outaouais. Au total, plus de 35 000 \$ seront investis dans ce projet.

À propos de la Fabrique mobile de l'Outaouais

La Fabrique mobile de l'Outaouais est une coopérative de solidarité dont la mission est de stimuler l'innovation sociale à travers l'utilisation d'outils technologiques par des formations et des ateliers dynamiques, innovateurs et collaboratifs.

À propos du Réseau BIBLIO de l'Outaouais

Soutenu par le ministère de la Culture et des Communications du Québec, le Réseau BIBLIO de l'Outaouais est un organisme à but non lucratif qui, depuis plus de 55 ans, vise à créer et à soutenir des services de bibliothèques de proximité afin de promouvoir la culture dans tous les milieux, pour le plus grand intérêt des citoyens.

– 30 –

Source : Sylvie Thibault
Réseau BIBLIO de l'Outaouais
819 561-6008, poste 222
sylvie.thibault@crsbpo.qc.ca



**MEDIA RELEASE
FOR IMMEDIATE RELEASE**

STEP INTO SOME VIRTUAL REALITY!

Gatineau, September 3, 2019 -The Réseau BIBLIO de l'Outaouais et the Fabrique mobile de l'Outaouais are proud to announce 30 interactive and participatory virtual reality workshops, particularly in libraries and youth clubs, in the four MRC of Outaouais. Workshops are free and available in French and English.

During these workshops, participants will have the chance to get in touch with virtual reality through a set that will be available on site. They will immerse themselves in this universe by participating in cooperation activities that will bring out their creative and imaginative side!

Consult the workshop schedule at <https://www.reseaubibliooutaouais.qc.ca/quoi-de-neuf/vivez-une-experience-de-realite-virtuelle>.

**STEP INTO
SOME VIRTUAL REALITY.**

**ENJOY AN
UNFORGETTABLE
EXPERIENCE!**



This project is connected to the implementation of Québec's Digital Cultural Plan.

In connection with a measure of Québec's Digital Cultural Plan, access to this technology in the four MRC of the Outaouais is made possible thanks to the financial contribution of the Government of Quebec, the Fabrique mobile de l'Outaouais and the Réseau BIBLIO de l'Outaouais. In total, more than \$ 35,000 will be invested in this project.

About the Fabrique mobile de l'Outaouais

The Fabrique mobile de l'Outaouais is a solidarity cooperative whose mission is to stimulate social innovation through the use of technological tools through dynamic, innovative and collaborative training and workshops.

About the Réseau BIBLIO de l'Outaouais

Funded in part by the Quebec Ministry of Culture and Communications, the Réseau BIBLIO de l'Outaouais is a non-profit organization that has for more than 55 years aimed to create and support local library services to promote culture in all environments, for the greater interest of citizens.

- 30 -

Source : Sylvie Thibault
Réseau BIBLIO de l'Outaouais
819 561-6008 ext. 222
sylvie.thibault@crsbpo.qc.ca